
◆◆４年生の保護者の方からの励ましの声や応援◆◆ 

◇It was good 

 

◇席の移動は、譲り合いながらできて良かったと思います。みんな一生懸命に歌っている姿が印象的で、

また歌が好きな気持ちが伝わってきて、とてもよかったと思います。 

 

◇体を左右に揺らしながら、のびのびと歌っている姿が素敵でした。子供達が練習の成果を出す事に努

力している姿が伝わって来ました。 

 

◇みんなでひとつのものを作り上げようという姿勢が伝わってきてすごく良かったです。 

 

◇全体的にみんな生き生きした表情でした。去年にくらべて一段と成長したなあ。と感じました。強弱

つけたりできるようになったんだと感心し、途中涙が出るくらい感動しました。周りのお母さん達も何

人か泣いていました。一生懸命練習したのが伝わりました。 

 

◇先生方今日まで日々の業務があるなか発表会の様々な準備ありがとうございました。席が決まってい

たので、焦らず見に行くことができました。子どもたちの素敵な歌声に感動しました。 

 

◇難しいかもしれませんが、未就学児用の席を用意してあげられると良いのではないのでしょうか。 

 

◇座席が決まっていたので早く行って並ぶ必要もなくて良かったと思います。期待以上に歌が上手で驚

きました。上の学年が片隅で校歌を歌うのは少し残念でしたが。他の学年の発表もリモートで見られた

らいいなと思いました。 

 

◇みんなが一生懸命にうたっていてよかったです。劇でほんの一言のセリフを見るよりも、歌でじっく

り他の子の顔もみることができていいなと思います。毎年合唱のほうがいいです。他の学年を見られる

のもよかった。ひまわり組は聴いてるだけで感動しました。 

 

◇子どもたちの移動や姿勢、歌声すべてに成長を感じました。上手でした。頑張って練習した結果を本

番で発表出来てるんだなと思うと素敵なハーモニーに感動しました。保護者の動線もスムーズでした。

二学年ずつの入れ替わりで出入りする人に邪魔されずにゆっくり鑑賞できました。クジ引き方式は恨み

っこなしのとっても良い方法だと思いました。来年もクジ引きに１票です。 

 

◇成長と共に歌も本格的になってきてハモリもあって、とてもきれいな歌声でした。体も左右に揺らし

ながら歌っていて、感情がすごく伝わってきてとても感動しました。 

 

◇寒さにも負けない力強い歌声に温もりを感じました。学習発表会の当日まで本当にお疲れ様でした。

ありがとうございます。 

 



◇みんなとても一生懸命で、楽しそうに歌っている姿を見ることができ、子供達の成長を感じました。

とても感動しました。また、観覧席がとても近く迫力がありよかったです。くじ引きという点も朝並ば

なくていいのでよいと思います。運営もとてもスムーズで、とても素晴らしい思いでとなり感謝してお

ります。ありがとうございました。 

 

◇ハーモニータイムなどで練習してきた成果が、これほどまでの完成度とはとてもびっくりしました。

もっとあどけない子どもたちの合唱になると思っていましたが、パートに分かれて歌ったり、強弱をつ

けて歌ったり、Nコンに出られそうなくらい素晴らしい合唱でした！歌い始めから涙が出るのをぐっと

こらえながら聴きました。感動をありがとう！5 年生、6 年生でも学習発表会で合唱をやってもらい、

さらなる成長を見せてほしいと思います。 

 

◇ハモったり、輪唱したり、さすがお兄さん・お姉さんだなと感じました。AKB48が歌うよりも、子

供たちのハーモニーの方が感動しました！昨年と違い、途中退席をしないようにしてくださったことで、

スムーズに気持ちよく鑑賞ができました。 

 

◇3年生も 4年生も練習の成果が出ていて、とても素敵な歌声でした。今回は保護者席が決まっていた

ので、会場入りがスムーズでした。 

 

◇みんな一生懸命で素敵なハーモニーでした！たくさん練習したのが伝わってきて、感動でした。６年

生がすごく上手いよ！と子供が言っていたので、オンラインとかでも見れたらよかったなと思いました。 

今年はクジで席が決まっていたので、早くから並んだりしなくて楽でした。合唱による学習発表会を毎

年夫婦で楽しみにしています。ありがとうございました。 

 

◇席順がくじ引きっていうのは斬新だなと思いました。くじであったことで公平であり、またスムーズ

に入れ替えもできよかったです 

 

◇今年も合唱が聴けるのを楽しみにしていました。選曲も素敵でハモリもありとっても感動しました。

合唱の発表会がずっと続くといいなと思います。 

 

◇四年生は２曲どちらとも選曲が良く、子供達無理なく歌いやすい曲で、ハーモニーも素敵でした。 

今回、席がくじで決まっていたのでよかったと思います。 

 

◇去年よりも大きく成長した姿が見られて良かったです。ハーモニーが素敵でした。事前にくじで席が

決まっていたのも並ぶ必要がなくて良かったと思います。客席の後ろの方だったので少し見えづらかっ

たのですが、子どもが最前列で見えない場合は１段上げてもらうなど配慮して頂けるなら安心して参観

できます。 

 

◇観客に聴かせよう、届けようとする気持ちがわかる、きれいな歌声でした。パートが分かれる部分は

つられて大変だと言っていましたが、きれいにまとまっていました。歌に込められたメッセージが伝わ

ってきて、とても感動しました。来年も期待してしまいますね。楽しみです。 


